
 
 
 
 
 
  

 
ً كن أمین  ا

 
 سید محمد رسولنا على والسلام الصلاة.  أعوذ با� من الشیطان الرجیم بسم الله الرحمن الرحیم.  وبركاتھ الله ورحمة علیكم السلام

 محمد شیخ ، الداغستاني الفائز الله عبد شیخ ، مشایخنا یا مدد ، الله رسول أصحاب ساداتي یا مدد ، الله رسول یا مدد.  والآخرین الأولین
 .الجمعیة  في والخیر الصحبة طریقتنا. دستور  ، الحقاني ناظم

 

النواحي. حتى بعد أن  من كل أمینقبل الإسلام بـ "محمد الأمین". یعني شخص جدیر بالثقة. كان معروفاً أنھ  صلى الله عليه وسلمرف نبینا الكریم عُ 
 .لاحقاً ایاھایسلمھم س، وھ على الرغم من أنھم كانوا أعداءممتلكاتھم كأمانة معیتركون أصبح نبیاً، إذا كانوا ذاھبین إلى مكان ما، فإنھم 

 ،في إیصال الأوامر والوحي من الله عز وجل إلى الناس. في أنفاسھ الأخیرة أمیناالمھم ھو أن تكون متلكات، لیس من المھم تسلیمھ للم
 .، ولم یقل شیئاً ناقصًااعطي لھاس. لم یخفِ أي شيء نقل ما قیل بأمانة للن "اللھم أنيِّ بلَّغت". صلى الله عليه وسلم قال نبینا الكریم

 

أن لا المعلمین والمشایخ. یجب ألا تخفي أي شيء عن الناس. یجب م. یجب أن تكون منفتحًا مع الناس، خاصة مع العلماء، ، ھذا مھلذلك
"تبُْدُونھََا  عظیم الشأنالله عز وجل في القرآن  یقولبعض الأشیاء وفقاً لنفسك. حینئذ تصبح مثل الیھود.  وتظُھربعض الأشیاء  تخُفي

 .وَتخُْفوُنَ كَثِیرًا". یخفون معظم الأشیاء ویقولون القلیل
 

یجب أن یكون في البدایة صلى الله عليه وسلم. ، ویجب أن یكون مثل نبینا الكریم وعلم الطریقة یجب أن یكون طاھرًاالشریعة من یعرف علم الدین، علم 
 ً ، بل یجب  نفسھیطیع لا أن  یجب على الوكیلأحد. یجب أن یكون ھذا في الغالب بین وكلائنا (ممثلینا).  عیخدأو  یجب أن لا یغش، أمینا

حلال. بمعنى: یجب أن تمتنع حتى عن اللال" رغبة حیقول "شھوة الكان الشیخ عبد الله الداغستاني  مولانا .أن یتحكموا في رغباتھم
، حلال قد یضركلكن ھذا الو ، أستطیع أن أفعلھ""إنھ حلال ذلك. في بعض الأشیاء تقوللا الحرام فقط. كیف یحدث ھذا؟ یحدث  ،الحلال

 .وقد یضر الآخرین أیضًا
 

"ما تركت  في الحدیث الشریف صلى الله عليه وسلمنبینا الكریم  یقول، یجب أن نكون حذرین. یمكن أن تزعج سلامنا معظم الوقت ، ھذه مسألة مھمة.لذلك
لكنھم یحلّلون حسب و، الحرام معروف .لالحال بر ضعف للناس. شھوة الحرام وشھوة، ھذا ھو أكلذلكفتنة النساء". بعدي فتنة أعظم من 

شكل مریح معتقدین أنھم أھل للثقة، عقولھم. یجب أن ننتبھ إلى ھذا. كثیر من الناس ینزلقون بسبب ھذا الأمر. كما یتعامل الناس معھم ب
نخُفي، كل نحن لا  .لم یخفِ شیئاً ولم یفعل شیئاً في الخفاء صلى الله عليه وسلم. نبینا الكریم صلى الله عليه وسلم الكریم ، فإنھم لن یتبعوا طریق نبینالكن عندما یخونون
حزن للشیخ ھذه الأمور. ھذا ینطبق  للشیخ. أكبر ویشتكون، یجب أن نكون حذرین. حاول ألا تجعل الآخرین یذھبون شيء واضح. لذلك

 . ومن الله التوفیق .إن شاء الله لنفسناترك ونُ  نفسنانا نتبع على الجمیع. یجب أن نكون حذرین للغایة من ھذا. الله لا یجعل
 الفاتحة .
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